

AM
PR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

8 Pièces

333 m²

Réf. 94-6880VFF

3 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose cette villa contemporaine dans un secteur prisé du Cannet, située dans domaine privé, cette villa d'environ 333m² sur un terrain de 1.800m² Double séjour, salle à manger avec accès terrasse offrant une vue mer et collines à perte de vue. Une cuisine indépendante. 5 chambres ensuite, une salle de sport, une buanderie, un bureau. Une piscine de 5x12m. Un double garage.

Amanda Properties offers you this contemporary villa in a popular area of Ob ObLe Cannet, located in a private domain, this villa of approximately 333m² on a plot of 1.800m² Double living room, dining room with terrace access offering a view of the sea and the hills as far as the eye can see . An independent kitchen. 5 ensuite bedrooms, a gym, a laundry room, an office. A 5x12m swimming pool. A double garage.

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

